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  BILAN MORAL 
 

  BILAN FINANCIER 
 

  QUESTIONS / REPONSES 
 
 

Étaient présents : 
Excusés : 

BAGOLIN Christine GENDRE  Martine 

BIGUEUR Michelle DONETTI Jean Claude 

BOURNY Françoise TARBY Jean-François 

RICHARD Michèle 
 

BIGUEUR Alain 
 

BOURNY Nicolas 
 

BOYAUX Daniel 
 

GENDRE Patrice 
 

LASBROAS Christian 
 

LUKEC Tony 
 

VEILLE Christian 
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VŒUX 2013 AUX ADHERENTS ECO – MAGNY  de la part ; 
 
 
Grand Dijon 
Office National des Forêts 
Centre Régional de la Propriété Forestière 
Municipalité Magny sur Tille 
Conseil Général 
 

ASSEMBLEE GENERALE  2012 
             BILAN MORAL  

 

Points de vue : 
 
Administratif – Activités – Contacts - Propositions 

 

Administratif :  

 

en collaboration avec les étudiants du département SRC IUT Dijon 

création d’un site internet  

définition d’un nouveau logo et d’une charte graphique 
 

 renouvellement du bureau au mois de juin 2013 

 l’association compte un nouvel adhérent : Christian LASBROAS 

Attribution d’une subvention par CG21 

Habilitation :    devient une association d’Intérêt Général 

 

Activités 

 

Patrimoine arboré :  
 
un constat 

         Quelques incivilités et saccages dans « l’arboretum » 

 

   des satisfactions 
    Croissance régulière de certains arbres 
   première floraison pour certaines essences : 
,  
 

  Saule Marsault 
 

Cornouiller mâle, merisier, noisetier 
 
 
 

εco-magnµ



εco-magnµ

 

 
 
 

Dossier Espace des Pâtis : 
 

L’association   a souhaité accompagner la municipalité qui 
reste le maître d’ouvrage de ce projet 

 

Complexité = beaucoup de temps passé 
Notamment sur les demandes et la répartition des subventions 
 
Nombreuses motivations 
« bonheur » d’entreprendre, notion de service public, échanges, 
partage 
 
Planification 
Collecte d’idées, d’informations  
 
En cours : 
Définir les besoins et rédaction du cahier des charges 
Contacts  des entreprises pour chiffrage des coûts  
Ordonner les demandes de subventions 
 Appels d’offres 

Choix des entreprises 
Ordonnancement Planification des travaux 

 

 

 

Contacts 

 

Pédagogie 
Ecole Magny sur Tille 
Centre de loisirs 

 
Visites 
Campus 
Eric Gay notre parrain  
 
 

Propositions 
 
 

Serres de l’Université 
Aire des Maillys 
Centre de tri des déchets 
Balade CRPF 
LPO – désignation de référents (au sein de l’association εco-magnμ 
et du conseil municipal) pour un recensement des oiseaux. 
22 mai 2013 journée mondiale de la biodiversité 

 
Proposer au conseil municipal une action commune réfléchie préalable à la 
réimplantation des arbres actuellement en bordure de fossé menant au poste de 
transformateur EDF, suivie du déplacement effectif 
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ASSEMBLEE GENERALE 2012 

ASSOCIATION ECO – MAGNY 

BILAN FINANCIER 

 
  

ASSEMBLEE GENERALE 2012 
 

BILAN FINANCIER prévisionnel proposé par εco-magnμ 
 

Solde au 31 décembre 2012 163,37 
Recettes 2013 : 
 Subvention prévisionnelle municipale 
 Adhesions  

 
300,00 
  70,00 

Solde 2012 + Recettes 2013 (1) 533,37 
 
Souhait argumenté de l’acquisition d’une débroussailleuse par 
l’association grace à la subvention municipale 2013 et la recherche 
de donateurs 
 
 

 

Proposition de Nicolas BOURNY  
Versement d’une subvention de 100€ pour 2013 et achat d’une 
seconde débroussailleuse par municipalité 

 
 
 
 

 
BILAN FINANCIER définitif 

 

    

 
Solde 2012 
Subvention municipale 2013 
Adhesions 2013 
Total  

167,37 
100,00 
  70,00 
 333,37 

Dépenses provisionnelles 2013  
 Provision assurance 2013 
Frais de serveur estimés 
 Frais tenue de compte 2013 
 Frais d’assemblée 

 
110,00 
  50,00 
  10,00 
   33,37 

 203,37 
 
 
Solde prévisionnel 2013 (hors subvention CG) 
 

 
130,00 

 

QUESTIONS / REPONSES: 

 
L’assemblée se prononce à l’unanimité pour une adresse de 
gestion de l’association différente de l’adresse du siège social 

 
Proposition acceptée de soumettre à la municipalité un plan d’actions 
visant à déplacer les plantations actuellement en bordure de fossé menant 
au poste de transformateur EDF 

 

FIN DE L’ASSEMBLEE GENERALE 2012 
 

 

La séance est levée à 23 heures                                                              

      La secrétaire de l’association εco-magnμ 

                                                                                     Michèle RICHARD                                                                                 


